



COOPERACION LOGOS Prohibida la reproducción Zamora 18 Febrero 1951 Número 90

El Congreso Regional Agrario de Castilla y León, se celebrará en abril

La Cámara Sindical de Zamora trabaja actualmente en las ponencias que le fueron encomendadas

Los representantes de las Cámaras Sindicales Agrarias de las nueve provincias que van a participar en el Congreso Regional Agrario de Castilla y León, acordaron en su última reunión celebrada en Salamanca, aplazar la celebración del citado Congreso—que se había fijado en un principio para los primeros días del mes de marzo—para los días 2, 3, 4 y 5 del mes de abril, con objeto de dar tiempo a la redacción de las importantes ponencias que habrán de ser discutidas y cuya relación publicamos a continuación.

En la Cámara Sindical de Zamora se trabaja actualmente en la redacción de las ponencias que le fueron encomendadas y que como se recordará llevan por título "Crédito agrícola" y "Política Sindical Agraria". El camarada Tomás Ramos, presidente de la Cámara ha salido para Madrid con objeto de participar en el estudio de las ponencias "Remolacha" y "Patrimonios familiares" que serán elevadas a la IV Asamblea Nacional de Hermandades.

¡AGRICULTORES!

Sin desembolso alguno, podeis adquirir con facilidades de pago, motores de gasolina Diesel y eléctricos, de todas marcas y potencias

No comprar sin antes consultar con:

Explotaciones Industriales y Agrícolas, S. A.

Delegación en Zamora

ELECTRICIDAD INDUSTRIAL ROMAN PLAZA MAYOR, 11

Manuel Rojo Cadenas, alcalde...

(Viene de la página primera)

Terminada la alocución del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, el alcalde saliente, camarada Conde, hizo uso de la palabra para agradecer a nues-

tra primera autoridad las pruebas de confianza que le había dado a lo largo de su mandato. Hizo resaltar que el cambio de alcalde no significaba una solución de continuidad en la labor municipal, sino que era, más bien, un simple relevo, mediante el cual el nuevo titular continuará la realización de los proyectos ya en marcha, al mismo tiempo que iniciará otros nuevos teniendo en cuenta que lo importante es el servicio a la ciudad que es lo permanente. Agradeció a sus compañeros de Corporación y a todos los funcionarios la colaboración que le habían prestado en su gestión y terminó felicitando al camarada designado para sustituirle.

Seguidamente el camarada Rojo Cadenas agradeció al gobernador civil y al alcalde saliente los elogios que le habían tributado y prometió servir con fidelidad el puesto que se le confiaba, contando siempre con la colaboración de todos los concejales y funcionarios municipales. Terminó sig-

nificando que prefería a una exposición de proyectos, el rendir, en su día, cuenta detallada de la labor realizada.

Finalmente, el teniente alcalde, camarada Toribio Mayo, en nombre de la Corporación municipal, tuvo sentidas frases de despedida para el alcalde saliente y dirigió un saludo afectuoso al nuevo.

Terminado el acto celebrado en la Casa Consistorial, las autoridades y jerarquías se trasladaron a los locales de la Jefatura local del Movimiento donde se verificó la toma de posesión del cargo de jefe local por el camarada Rojo Cadenas. Le fue dada por el jefe provincial quien pronunció en este acto unas palabras, exhortando al camarada Rojo Cadenas a que prestara la mayor atención a las distintas Delegaciones del Movimiento, y ofreciéndole la colaboración y ayuda de la Jefatura provincial.

Con esto se dio por finalizado el acto, regresando a nuestra capital las autoridades y jerarquías provinciales.

NACE EN ITALIA...

(Viene de la página CUARTA)

mando e influencia en la sección del partido en Bolonia. Era especializado en autopsias: una especialización un tanto negra. Tenía fama de hombre duro y sincero, aunque con menos personalidad que su cofrade.

Y estos dos hombres son los que han dado la campanada en la Emilia roja. En la región donde se hacen los revolucionarios de Italia (Mussolini era romagnolo, casi de la misma estirpe) y donde del comunismo es hoy omnipotente. El golpe ha sido dado, por lo tanto desde lo más hondo y donde más duele.

Y el golpe ha sido la separación de Magnani y Cuccchi del partido. Pero una separación que pudiéramos llamar combatiente o reformista para distinguirla de las "conversaciones" —en estos años tan frecuentes— del comunista más o menos intelectual y más o menos originariamente burgués que "elige la libertad" y después de un breve escándalo se diluye en la masa de la acogedora burguesía.

Los dos comunistas disidentes se dispone a preparar esa mina retardada que no se incluye en la previsión del Pacto Atlántico. Ellos se declaran marxistas sin compromiso, comunistas puros aunque enemigos de la dictadura, neutrales entre oriente y occidente y "fieles a la causa de la revolución proletaria". Perfilan un comunismo nacional que de momento no será partido sino "comité de acción", para actuar sobre los sindicatos y reunir fuerzas acaso sacreadas de otros sectores: socialismo independiente, reatos fascistas, liberales de izquierda, cristianos avanzados y nuevos desectores del comunismo oficial, especial ex-combatientes.

La posición teórica de hoy es inicial pero no definitiva. En el área de puro comunismo leninista su competencia con el partido de Stalin y Togliatti será siempre difícil. Como en aquel caso evocado no tendrán en este que ampliar la base a la derecha en todo lo que no se refiere a la cuestión social. ¿Como se llamará, al fin, esto que empieza? Puede que todo sea verdura de las eras.

Dionisio RIDRUEJO

El viñedo y el arbolado en general no necesitan más lluvia por ahora

Existe una excelente impresión por lo que se refiere a la próxima cosecha de aceituna

Cultivos y Cosechas

DESDE que comenzaron los temporales de lluvia y nieve, a primeros de diciembre, ha sido una preocupación constante en nosotros el tener un conocimiento de los efectos de aquellas precipitaciones en el arbolado en general y en el viñedo de toda España. En sucesivas crónicas hemos venido informando de las buenas impresiones que se recibían a este respecto, y últimamente dejamos consignado que había desaparecido el peligro, derivado de la perlinz sequía, para dichas plantas.

Consideramos de interés volver hoy sobre esta importante cuestión para establecer, de una manera definitiva ya, que aquel riesgo ha quedado eliminado en absoluto. En Extremadura se ha saturado de humedad el subsuelo, en un grado tan alto, que el arbolado, cualquiera que sea su especie, no necesita más lluvia hasta finales de marzo, y si esto es así por lo que se refiere a olivos, encinares, algarrobos, etc., etc., no será preciso señalar lo favorable de la situación en lo que atañe a siembras y pastos. En Andalucía, donde avanzado el mes de enero se mostraban muy ufanos, decían que las manchas arbóreas se hallaban asimismo suficientemente regadas, pero que no vendría mal tal cual pasada de lluvias en lo relativo a los olivares. Y con posterioridad, allí han vuelto a registrarse precipitaciones con frecuencia y en bastantes comarcas con bastante intensidad.

En tierras manchegas también se consideran satisfechos, y entienden que ya no es necesaria más agua que la precisa para la buena brotación y sazón del fruto, puesto que las raíces han acumulado reservas de humedad para un poco de tiempo.

SE VENDE TIERRA

Libre de arrendamiento, de 12 hectáreas, al sitio "Los Pedrones" Torres del Carrizal. Dirigirse al propietario Don José López Freigero, Calle Antonio Maura, 11. Madrid.

Aunque de las demás regiones españolas los informes no difieren de los anteriores —excepto por lo que se refiere a ciertas comarcas del Sureste— no debemos señalar la muy optimista que llega a nosotros desde Jaén, la primera provincia olivarera de España. Pues bien, aunque el vultoso le parezca a mucha gente anticipado en extremo, es lo cierto que los jienenses esperan que la cosecha de aceituna del año 1951 sea igual e incluso supere a la de los dos años, que se significó por su gran volumen de producción. Y ya es sabido que la oleícola es la principal riqueza de aquel suelo, que en la campaña que ahora termina ha quedado reducida a la mínima expresión. No se olvide que los jienenses están en las mismas condiciones de hacer pronósticos con relación a la futura cosecha de aceituna, cuando apenas ha terminado la anterior, que los agricultores de la vista del primer ciclo vegetativo de sus sembrados. En definitiva, buen principio quieren las cosas, y ese buen principio es el que se acusa en el olivar.

Jefatura de Obras Públicas de Zamora

Solicitud de servicios de transportes mecánicos por carretera

INFORMACION PUBLICA

El "Boletín Oficial" de la provincia número 19 de fecha 11 del actual, publica anuncio convocando a información pública sobre el servicio de transporte de viajeros por carretera entre BENAVENTE (Zamora) y MADRID, a los fines del artículo 11 del vigente reglamento de Transportes y ejercicio de los posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excmo. Diputación provincial, a los Ayuntamientos de Benavente, Castrogonzalo, San Esteban del Molar, Cercina, de Campos, Villalpando y Cotanes del Monte; al Sindicato provincial del Transporte y a don Rufino Alonso Ruiz, concesionario del servicio de viajeros de Benavente-Zamora con hijuela de Villalpando a Castroverde de Campos, por tener su itinerario puntos de contacto con el que se solicita. Zamora 17 de febrero de 1951.—El ingeniero jefe, José Crespo Alvarez.

PROBLEMAS DEL CAMPO

Los abonos de primavera

Los labradores esperan con creciente impaciencia la distribución de los cupos de abono de primavera que les han sido asignados. En algunas partes el fertilizante se encuentra ya a punto de ser entregado a los cultivadores, pero las noticias que tenemos señalan que todavía no se ha recibido orden en ese sentido. Estamos seguros de que esa orden será cursada en momento oportuno para evitar retrasos en la utilización de aquél.

El mal tiempo perturba los trabajos en el campo

Los persistentes temporales, que tanto optimismo han traído a los medios agrícolas, no dejan de crear algunos problemas momentáneos. Por ejemplo, el derivado de la suspensión de las labores de primer arado o arraque y de la imposibilidad de empezar el laboreo de las tierras que ya tenían que estar alzadas, en particular de la que en Castilla deberán ser sembradas de garbanos. En cambio, esto es una ventaja para la ganadería—lo será, mejor dicho, puesto que ahora está casi "vedado" el pastoreo—, ya que en estos terrenos sin alzar encuentran a encontrarán pasto.

Estímulo para la siembra de remolacha

Las noticias que recibimos de diversas regiones, y en particular de Andalucía, señalan que ha remitido mucho el problema que el precio de la remolacha de la última campaña, la sequía y la escasa producción conseguida, habían creado con vistas a la nueva campaña. Pero la revalorización de esta raíz y las buenas perspectivas que se presentan también para este cultivo, en razón a lo bien mojada que está la tierra, ha levantado el ánimo de los remolacheros y parece perfilarse una campaña con mayor superficie que la sembrada el año pasado, sin que por ello haya variado, según parece, el propósito de aumentar asimismo la dedicada a patatas.

Una cosa es cierta: que el pesimismo que se manifestaba en forma inquietante en los medios campesinos hacia determinados cultivos—entre éstos los dos antes citados—ha desaparecido ante la feliz circunstancia de haber hecho crisis la sequía, que era la que había restado muchos ánimos, paralizado proyectos y destruido iniciativas. (Colaboración "Logos". Prohibida la reproducción.)

SENSACIONAL OFERTA DE ALMACENES



TRES ARTICULOS POR EL PRECIO DE UNO SOLO!!

VEA ESCAPARATES

Todos los artículos con precio de fábrica.

Camiseta Felpa. 62,00	Par Cabelines. 8,00
Máquina Afeitar. 3,50	Las 3 prendas por el precio de la camiseta 62,00
Chaleco Cro. 58,00	Gemelos. 3,00
Calcetines Cro. 8,00	Las 3 prendas por el precio del chaleco 58,00
Pijama Cro 125,00	Cinturón Plexi. 16,95
Pañuelo Cro 5,95	Las 3 prendas por el precio del pijama 125,00
Camisa Cro. 55,00	Corbata. 15,00
5 Hojas Afeitar. 1,25	Las 3 prendas por el precio de la camisa 55,00
Pantalón Felpa. 67,00	Calcetines Lana 7,75
Pastilla Jabón 1,90	Las 3 prendas por el precio del pantalón 67,00
Calcetines 11,95	Gemelos 3,00
Cordones Botas. 1,25	Las 3 prendas por el precio calcetines 11,95

Par Medias. 14,75	Corte Ligas. 4,50
Ovillo Zurcir. 0,70	Las 3 prendas por el precio de las medias 14,75
Medias Algodón 12,95	Papel Agujas 1,50
Ovillo Zurcir 0,70	Las 3 prendas por el precio de las medias 12,95
Guantes Sra. 39,20	Cinturón Sra. 6,50
Pastilla Jabón 1,00	Las 3 prendas por el precio de los guantes 39,20
Bolso Viaje 125,00	Monedero 7,95
Pañuelo Sra. 4,90	Las 3 prendas por el precio del bolso 125,00
Bolso Señora. 85,00	Collar Perlas 40,00
Pendientes Perla 4,00	Las 3 prendas por el precio del bolso 85,00

IRASTORZA Hnos. S. R. C. Suministros y Montajes Eléctricos

Costinas de San Miguel, 20-ZAMORA.